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打击食品犯罪离不开全民行动

头条评论

嬉笑怒骂

农贸市场改造事关百姓生活

如果您对烟台身边事觉得不吐不快，对自己的经历见闻有话要说，或者对烟台城市发展有自己的建议，或者读罢本报
新闻后想谈谈看法，我们的话题版都在等着您。
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赵传勇(福山区)

烟台市食安办和市公安局
决定自即日起至2015年2月底，
在全市范围内开展打击食品安
全违法犯罪“百日行动”，举报
食品犯罪最高奖30万(本报11月
27日C07版报道)。

看罢一整版的食品问题报
道，确实让人触目惊心，对犯罪
分子的利欲熏心感到无比憎
恨。对拿别人的生命安全当儿
戏的做法深恶痛绝，给予再重
的惩处力度也不为过。我感觉
此次行动非常必要，事关民众

的舌尖安全问题，又涉及民生，
一刻也不能放松。

如今的食品种类多得让人
数不清，记不住名字的美食也
不少，但这些食品都是安全的
吗？用料用量是否都符合食品
安全法？仅靠执法部门的抽检
就能确保我们的食品安全吗？
答案是否定的，在利益驱使下，
被蒙蔽了心智的犯罪分子不惜
铤而走险，为了减少成本和延
长保质期，跨过食品安全这道
坎，无所不用其极。对于遍布大
街小巷的各类食品加工店点和
食品摊铺，仅靠执法检查来确
保我们的食品安全显然不够，
何况对于一些隐藏很深的以及
挂着羊头卖狗肉的黑心作坊更
是鞭长莫及。

这就需要借助民众的力
量，需要全民一起行动，共同参
与，为此次行动画上一个圆满
的句号。遇到可疑的加工作坊，
买到对人体有害的商品，都应
及时迅速报告给相关执法部
门，不能甘做旁观者，要打消

“多一事不如少一事”的念头，
就像报道中所述，很小的一个
细节就可帮助执法部门破获
一起大案要案，任何的蛛丝马
迹很可能让潜伏很深的不法
分子浮出水面。这也是每一位
市民的责任，相信只要人人是
食品安全问题的监督者，打造

“舌尖上的安全”的步伐将会越
来越快。

随着人们的生活条件越来
越好，对食品安全的要求也越

来越高，与之相反的是总有一
些不法分子与民众唱反调，深
陷利益漩涡不能自拔，真想问
一问这些不法分子：你们是否
也食用自制食品？换作你们的
家人食用这些食品会做何感
想？“君子爱财，取之有道”，靠
牺牲他人身体健康为代价来赚
取钱财能否心安理得？

食品安全与我们的身体
健康息息相关，不法分子不消
停，民众怎能放心？为了让民
众吃上放心食品，监管部门对
此不含糊，向来重拳出击，民
众更马虎不得，要想人人都能
买上放心食品，那就要求人人
先充当食品安全的监督者，共
同为我们的食品安全保驾护
航。

新闻：一条“食堂补铁哪家
强?”的微博引发武汉一所高校
学生热议。微博反映，一名在校
学生，从学校食堂打包了午餐回
寝室吃，结果竟发现菜里有一把
残缺的铁锁。该同学拍下照片并
将此事反映给学校的官方微博。
该官博管理员介绍，菜里出现铁
锁，实在太说不过去，他们代表
学生向学校食堂投诉。随后，该
校后勤部门反馈，他们将对食堂
值班人员进行调查。(武汉晚报)

点评：不但可补铁，还能练
钢牙神功。

新闻：近日一组“雅鲁藏布
大峡谷猎杀白鹤豹猫”的图片在
网络引发关注，随后有消息称照
片拍摄地在广西。广西宾阳县相
关部门26日向记者通报，经初步
查明，网传图片中一张男子怀抱

“豹猫”图片的当事人为宾阳县
宾州镇恭村村委下河村人黄某，
怀抱的“豹猫”为家猫。(新华社)

点评：家猫变异了。

新闻：今后学生足球特长将
记入档案，作为升学的参考依据
之一。教育部部长袁贵仁昨日在
全国青少年校园足球工作电视电
话会议上表示，将完善政策，形成
校园足球激励机制。把学生足球
特长水平纳入学生综合素质评
价，写实记录，形成档案，供上一
层学校招生参考。(南方都市报)

点 评 ：中 国 足 球 有 希 望
了……吗？

新闻：截至26日，在海淀区
西三旗上班的郭女士，仍接到不
少订单电话。此前，她通过“背背
佳”官网订购了一款产品，因质
量不好退货后，手机便被设置了

“千次呼入”，1个半小时收到200

多个电话，之后又被各种订单电
话骚扰。郭女士怀疑是“背背佳”
官网所为。“背背佳”官网工作人
员表示，他们是正规厂家，不会
做出这种事情。(京华时报)

点评：看来网购使用临时号
码势在必行。

毛旭松

近日，芝罘区30家农贸市场
签订责任书，有针对性地根据市
场自身存在的问题进行规范整
治，对存在重大消防安全隐患、
环境卫生脏乱差且多次督导拒
不整改的市场将立刻关停。

大大小小的农贸市场遍布
芝罘区，农贸市场接地气，价格
便宜果蔬也新鲜，门槛低、有需
求，为此深受百姓喜爱。但毕竟
农贸市场不同于超市，卫生问
题始终是个顽疾。像海鲜摊位

前常常污水横流、臭不可闻，路
人掩面而过，也有些马路市场
人气爆棚却阻碍着交通且垃圾
成堆，还有些市场里私搭乱建
出现不少违章建筑埋下了安全
隐患。作为老百姓，我们欢迎的
是便捷、安全、绿色的农贸市
场，那些脏乱差的市场实在有
必要严肃整顿。

不要以为农贸市场就没法
干净整洁，统一规范市场内的设
施配备，统一管理标准，统一规
范要求，营造干净整洁、卫生安
全的市场环境是老百姓对高品

质生活的追求，也是对食品质量
安全的要求，更能够为摊主们招
徕更多的消费者。试想，蝇头乱
舞的摊位前谁会驻足询价，污水
横流的摊位前谁不绕道而行。

对农贸市场的整治需要双
管齐下。市场内部需要进行自
查，像消防栓是否配备整齐、线
路是否存在老化现象、垃圾箱
的数量是否足够用、各摊位使
用的液化气罐是否合格。负责
部门要加大监查力度，对达到
规范管理要求的市场进行表彰
奖励，要采取强有力的措施，对

管理不到位的市场实施处罚，
以此调动市场产权方、管理者
管理市场的积极性。

芝罘区的很多农贸市场都
是上世纪形成的，不论是设施也
好还是经营理念和管理方式都
有些落伍了。农贸市场的改造升
级也需要引进现代化的管理，将
农贸市场里的杂牌军向正规军
引导，为老百姓提供干净整洁舒
适的购物环境。人心齐泰山移，
希望借此契机能够根治农贸市
场多年的顽疾，并能唤醒大家共
同珍惜来之不易的成果。

我有话说

因为长痘，许多人存在不
同程度的情绪低落、易怒、焦
虑，进而产生自闭心理，影响人
际交往、就业、择偶等。及时正
确的祛除，是皮肤净快恢复健
康的关键。如果现在就抓紧时
间祛除，过年前不光能和痘痘
说拜拜，皮肤也会恢复得很健
康了。很多痘友担心没有时间
祛 痘 经 常 间 断 理 疗 会 影 响 效
果。其实大可不必担心，佐康祛
痘中心的方法特别灵活，可根
据痘友的作息时间，制订一套
既不影响工作学习又不耽误祛
除痘痘的方案。

案例：
30多岁的王女士长痘反反复

复长痘8年了，让她在形象上苦不
堪言，婚姻也曾一度走向危机的边
缘，经过祛痘专家的系统调理，她
曾经长痘的痕迹已经不太明显。王
女士感慨地说就像换了新生一样。
针对这种情况，佐康专家提醒痘友:

祛痘越早，伤害越小，不要因为不
重视，而给一生带来遗憾。

佐康专业祛痘中心，采用清、
调、修、补的祛痘疗法，配合专业
毛孔疏通仪器使皮肤恢复通畅健
康的状态，哪怕因为压力上火产
生了许多油脂，也能顺畅地代谢

出去，毛囊不堵，毛孔没有垃圾堵
塞，以后也不爱长痘痘了，这样才
能真正意义上达到祛痘不反弹！
11月优惠如下：

1、新顾客免费检测，免费分
析皮肤情况免费设定祛痘方案。

2、新顾客即刻体验“99元3

次”活动，可同时获赠价值68元补
水膜一份。

3、当天到店办祛痘卡，赠送
价值1000元祛痘产品，同时减免
祛痘费用500元。

4、会员可特价购买佐康指定
产品，详情咨询店内。
芝罘佐康总店：6263931

开发区佐康店：6398791

福山区佐康店：2132018

烟 台 佐 康 网 站 ：
www.yantaiqudou.com

佐 康 总 部 网 址 ：
www.zkqudou.com

全国加盟咨询：18604606080

张经理

新新年年到到来来之之前前结结束束战战痘痘
佐康祛痘中心当次见效、3次显效、20天治好严重痤疮
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